

A solicitud de la Junta de Vecinos El Esfuerzo y en el marco de la hoja de ruta fijada por el alcalde Luis Mella, en materia de seguridad pública, distintos equipos municipales dieron curso a la recuperación del espacio público interior de la histórica sede de El Castillo en calle 18 de Septiembre.

En el lugar se notificó con anterioridad a personas en situación de calle que pernoctaban en este recinto, se procedió a una limpieza de basura y residuos, en donde se constató resto de alcohol y drogas, materiales que fueron sacados en varios camiones.

#### Anuncio Patrocinado

La tarea se ejecutó ante representantes de los vecinos y contó con la colaboración de Carabineros y la Dirección de Seguridad Pública municipal, lideradas por el Director Rodrigo Ortiz.

Al final se levantó un cierre perimetral y se comprometieron patrullajes en el sector para cuidar la recuperación de este espacio en conjunto con los vecinos del sector.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Limpieza y recuperación de sede El Castillo en calle 18 de septiembre de Quillota

y tú, ¿qué opinas?